
ソフトしよう! 令和７年７月９日（水） 

 

セカンドユニフォーム No.（ 29 ） ニックネーム （ Mayu ）  

 

まずは市高のソフト部に入って本当に良かったです！最高の仲間に恵まれた最高の 2

年間でした。  

 

私は中学でもソフトボール部だったのですが、高校では絶対に入らないと決めていまし

た。しかし、仮入部に行った際、先輩達が可愛いかったのと、雰囲気が素敵だったのでつい

入ってしまいました。私たちの学年はみんな個性が豊かで、騒がしかったです笑 だけど、

根は優しい人ばかりでした。そんなみんなと一緒に過ごす日々がとっても楽しかったで

す。  

 

最後に、これからソフト部に入ろうかなと思ってる子たち、ソフト部に入れば必ず一生の

思い出ができます！ぜひ来てください♪ 

 

引退した３年生からメッセージ   (その８) 

インターハイ予選を終えて 

３年生にソフトボール部の思い出を語ってもらいました。 

 


